



文責 岩根小校長 佐藤勇人

# 自分に正直に生きるとは・・・

◇11月も末となり、めっきり寒くなつて、季節は晩秋を越え冬を迎えようとしています。皆様にはいかがお過ごしでしょうか。保護者の皆様におかれましては、日頃本校教育活動に様々なご支援・ご協力をいただきましてありがとうございます。

◇12月は古くから「しわす(師走)」とも呼ばれ、1年の締めくくりと正月の準備などで、最も忙しい月と言われています。また、今年もインフルエンザや風邪が流行しそうな気配ですが、厳しい寒さに負けないで、元気に過ごせるよう、そして2学期の学習と生活のまとめがしっかりとできるよう子ども達の指導に努めてまいりたいと思います。

◇人生、生きていく上で大切なこ

との一つに「自分自身をごまかさない、自分に正直な精神」が挙げられます。他人には嘘はつけます。一時的に世間をだますことも出来ます。どちらに害はありますが、自分自身をごま

かすことの方がもっともっと大きな毒になると言われています。勉強でも、仕事でも、自分をごまかし始めたら今まで続いていた進歩や成長はピタリと止まってしまい、さらに止まるどころか、自分自身が信じられな

い状態に陥ってしまう。すなわち「病、膏盲(こうこう) 全校鬼ごっこ集会」に入る」となるわけです。

自分をごまかす人は周囲も助けようがなく、実際に助かりもしない。正直さと謙虚さ、そして地道な努力こそ、真の自分自身を創り上げる力となります。自分に対して正直であり、レングを積み上げるように誠実な態度で勉強や仕事を積み上げていくことが、安定感のある自分を創り上げていくことにつながります。



◇2学期の授業日数も残すところ18日となりました。今月も岩根小学校児童389名の安全な生活と健やかな成長のために、尚一層のご協力とご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

## 学校医の先生方への感謝状贈呈式を開催しました

11月17日(木)、本宮市長 高松義行様、本宮市教育委員会教育長 原瀬久美子様においていただき、

渡辺クリニクス院長 渡辺英夫様と国分齒科医院院長 国分敏行様への、本宮市からの感謝状贈呈式が行われました。



渡辺先生には平成元年より27年間、国分先生には平成4年から24年間の長きにわたって、

本校の学校医として健康診断や歯科検診、就学時健診を始め、学校保健委員会でご助言をいただくなど、日頃から子どもたちの健康づくりのためにご尽力いただいております。市長様からの感謝状贈呈とあいさつの後、校長と代表児童が感謝の言葉を述べました。渡辺先生、国分先生からも、これからも健康に気をつけて生活し、たくましい心と体をつくっていきましょう。お話がありました。

先生方これまで本当にありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

## 租税教室(6年)より

11月16日(水)の3校時目に6年生の社会科学の授業で「租税教室」を行いました。講師は、税理士・行政書士の紺野先生でした。

映像や実物のダミー(1億円)などを活用しながら、税金の役割や重要性について学ぶことができました。

紺野先生、お忙しい中おいでいただきありがとうございました。



